



Crecemos
contigo



F
O
T
O

N
O
T
I
C
I
A

Entregados los premios del concurso fotográfico “*Familias de San Martín*”

- Patrocinado por la Dirección General de Familia de la Comunidad de Madrid y realizado por la Concejalía de Servicios al Ciudadano y Calidad de Vida.
- El primer premio, una comida/cena en el Restaurante los Arcos de la Corredora, fue para la familia Sánchez Arévalo.
- El resto de participantes se repartieron una cámara fotográfica, dos accésit de álbumes fotográficos.
- Los premios se entregaron en el Café – Teatro el pasado domingo 15 de noviembre.



Crecemos
contigo



FOTO NOTICIA

